
Communications diverses

M. LE MAIRE : Je tiens à saluer Marguerite ROUSSEY que tout le monde ici connaît. Marguerite

ROUSSEY est entrée à la Mairie de Besançon le 1
er

décembre 1965, il y a donc bientôt 38 ans. Elle est

actuellement directeur territorial chargé de l’Administration Générale et elle va nous quitter début mai

après 38 années de bons et loyaux services pour faire valoir ses droits à la retraite. C’est son dernier

Conseil Municipal. Elle a assisté à au moins 300, 350 séances. C’est un grand serviteur de la Ville qui va

nous quitter mais elle aura toujours sa place bien entendu dans la maison et je voulais, en votre nom à

tous la remercier et lui souhaiter une bonne retraite. Elle aura encore beaucoup d’activités, je le sais, et

notamment dans l’orchestre où elle joue car elle est musicienne. Donc Marguerite, on vous applaudit pour

tout ce que vous avez fait pour Besançon (applaudissements).

Je voulais aussi saluer le départ en retraite de Christian LOMBERGET qui est un copain. On était

en effet à l’Ecole d’Horlogerie ensemble, lui part en retraite, moi je ne suis pas pressé de partir. Donc on lui

souhaite une bonne retraite, lui qui fait partie de ces personnes entrées à la ville il y a déjà quelques

années, en 1976, ça fait 26 - 27 ans et qui ont profité de ce qu’on appelle l’ascenseur social. Cela

fonctionne bien dans les collectivités locales. Nous étions sur les mêmes bancs à l’Ecole d’Horlogerie, il

est devenu ingénieur, moi je ne suis resté que technicien. Il a passé des années ici, dirigé un service en fin

de carrière. Comme Marguerite ROUSSEY, Christian LOMBERGET a été un collaborateur disponible,

dévoué au service public. Il part, toute notre amitié l’accompagne, il sait que la maison ville reste aussi,

comme pour Marguerite, sa maison. Bonne retraite à l’un et à l’autre. Merci de ce que tu as fait pour nous,

Christian (applaudissements).

Nous avons aussi dans la salle le futur directeur du Service de la Vie Associative - Services à la

population qui nous vient d’Angers. Il intégrera nos services le 19 mai.

Je voudrais également signaler la présence dans la salle d’un maire-adjoint de notre ville jumelle et

amie de Tver, Madame levez-vous (applaudissements). Mme Tatiana EVDOKIMOVA nous vient de Tver,

elle est donc ici à Besançon pour quelques jours avec un de nos amis que tout le monde connaît, Victor

(applaudissements), c’est un vrai Bisontin, c’est l’interprète depuis presque 15 ans. Donc il connaît bien

notre ville, d’ailleurs c’est surprenant, parce que lorsque l’on se promène dans les rues de Besançon avec

lui, tout le monde dit : Ah bonjour Victor ! J’en suis presque jaloux ! On vous souhaite la bienvenue ici à

Besançon. Nous avons des rapports étroits, vous le savez, avec la ville de Tver qui est l’ancienne

Kalinine, ville située à peu près à mi-chemin entre Moscou et Saint-Petersbourg. C’est une ville

industrielle en plein développement dont le maire est venu il y a peu de temps ici. Je m’étais rendu

moi-même à Tver il y a à peu près un an et je rappelle d’ailleurs à cette occasion que je m’y étais rendu

entre autres, non pas pour faire du tourisme mais pour pouvoir mettre en place une opération importante

qui aura lieu cette année au niveau de notre foire-exposition, puisque l’invitée d’honneur en est

effectivement la fédération de Russie et entre autres notre ville de Tver. Nous y sommes allés avec

Jacqueline PANIER et des membres de la foire et nous avons grâce à vous, trouvé des artisans de grand

talent, des groupes folkloriques, des danseurs, des danseuses de la région de Tver qui vont venir ici

animer pendant une dizaine de jours la foire-exposition à Besançon. Donc ça sera encore un élément de

plus pour le rapprochement entre nos deux villes de Tver et de Besançon. Merci à vous. Sachez que vous

êtes toujours les bienvenus ici (applaudissements).

Par ailleurs, vous avez trouvé sur vos tables trois documents : un document sur le Forum des

Associations édité par le Service de la Vie Associative, sous la responsabilité de Bruno MEDJALDI. Cet

annuaire des associations est un document très pratique édité par le Centre 1901 ; vous savez que

samedi 22 et dimanche 23 il y aura le Forum des Associations auquel je vous invite tous bien sûr à vous

rendre. Un autre document est la charte Ville-Handicaps/Associations, document que nous allons signer

avec les associations samedi après-midi.
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Le troisième document bien fait est le guide des gestes écocitoyens que la Ville de Besançon a

réalisé sous la responsabilité de Benoît CYPRIANI. Il rappelle un certain nombre de gestes simples qui

sont des gestes écologiques concernant, vous l’avez vu, l’eau, les achats éthiques, l’énergie : des

économies s’imposent, les déchets ménagers, l’alimentation et ce n’est qu’un début bien entendu, je

pense qu’il y en aura d’autres, c’est combien 10 - 11 fiches ? 10 pour le moment, donc vous avez

beaucoup de lecture.

Dont acte.
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